
7 Pièces

286 m²

Réf. 4598-5235813

3 150 000 €

Courchevel
Maison à vendre (73120)
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Opportunité de chalet à rénover sur-mesure !Chalet idéalement situé à

seulement 50m des pistes de ski et du centre de la station.Edifié sur 4

niveaux, il  vous permettra de développer à votre goût 321m² plancher

dont  287m²  habitables.Les  plans  actuels  comprennent  5  chambres

en-suites  ainsi  qu'un  dortoir.Sont  également  prévus  un  espace  bien

être et une multiroom à aménager selon vos envies.C'est l'occasion de

se  construire  un  cocon  sur-mesure  dans  une  des  stations  les  plus

réputées des Alpes.Le prix affiché ne tient pas compte du montant des

travaux et aménagements.

Opportunity  to renovate a custom-built  chalet!Chalet  ideally  located just  50m from

the  ski  slopes  and  the  resort  centre.Built  over  4  levels,  it  offers  321sqm of  floor

space,  287sqm  of  which  is  habitable.The  current  plans  include  5  en-suite

bedrooms  and  a  dormitory.There  is  also  a  wellness  area  and  a  multiroom  to  be

designed  according  to  your  wishes.This  is  an  opportunity  to  build  yourself  a

tailor-made cocoon in one of the most famous resorts in the Alps.The price shown

does not include the cost of the work and fittings

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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